



Samba-Corée
Association des Gabonais en République de Corée

Une Présence Gabonaise au Marathon 2025 de la Jeonma Association à Cheongju Musimcheon

L'édition 2025 du **marathon de la Jeonma Association à Cheongju Musimcheon** a été un événement remarquable, réunissant des coureurs de divers horizons pour tester leur endurance et repousser leurs limites. Parmi les participants figurait **Christopher**, membre de Samba-Corée qui a pris part à la course aux côtés de ses collègues de laboratoire.

Le marathon a offert une occasion unique de vivre l'esprit de compétition tout en renforçant la camaraderie entre les coureurs. Christopher a bouclé la course en un temps impressionnant de **1 heure, 11 minutes et 35 secondes**, marquant ainsi une belle performance en course de fond (10KM).

Après avoir franchi la ligne d'arrivée, Christopher a fièrement brandi le **drapeau gabonais**, mettant en avant la présence de son pays sur la scène sportive internationale. Ce geste symbolisait la fierté, la résilience et la volonté de représenter l'excellence gabonaise au-delà des domaines académique et professionnel.

Par sa participation, Christopher démontre que le sport et l'identité culturelle vont de pair, inspirant ainsi d'autres à prendre part à de tels événements à l'avenir. Son expérience au **marathon de Cheongju Musimcheon** servira sans aucun doute de motivation pour que davantage d'étudiants et de professionnels gabonais s'engagent dans des activités sportives à l'étranger.

Fait à Séoul, le 16 février 2025

Eyang Diabagate Faty Lamisse
Chargée de la communication
Samba-Corée

